

Le thème d'EXPO 88, "Le loisir à l'âge de la technologie", offre une excellente occasion de faire valoir le Canada aussi bien comme destination touristique qu'en tant qu'une des principales sources mondiales de produits manufacturés de haute qualité ainsi que de technologies de pointe.

D'une superficie de 2 800 m<sup>2</sup>, le pavillon du Canada illustre les loisirs qui sont pratiqués dans notre pays au fil des quatre saisons. Les produits de plus d'une quarantaine d'entreprises canadiennes ont été intégrés à la présentation du pavillon, l'accent étant particulièrement mis sur la technologie de pointe dans le domaine des loisirs, qu'il s'agisse de matériel révolutionnaire d'exploration sous-marine, de véhicules tous terrains, de bicyclettes de course ou de voiliers adaptés à l'intention des personnes handicapées.

La participation du Canada à cette exposition mondiale constitue sa principale contribution aux célébrations du bicentenaire de l'Australie. Le Canada est l'un des principaux exposants parmi les 50 gouvernements qui participent à EXPO 88. Notre présence contribue à mieux faire connaître le Canada dans la région Asie-Pacifique et à consolider les liens qui nous unissent à l'Australie sur les plans commercial, politique et culturel.

Pour de plus amples renseignements, prière de s'adresser à:

Jean-Pierre Ollivier  
Agent de projets  
Direction des expositions internationales (BTE)  
Ministère des Affaires extérieures  
Tél.: (613) 996-2223

Tom Van Dusen  
Attaché de presse  
Bureau du Vice-premier ministre  
Tél.: (613) 957-5658